

**BOTSCHAFT DER ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA  
AN LUZ DE MARÍA  
06. DEZEMBER 2025**

Geliebte Kinder:

Ich segne euch alle und Ich segne euren Gehorsam, weil ihr die „Vierzig Tage“ des Gebets begonnen habt, um für die Milderung der Erdbeben und Tsunamis zu beten. Es ist dies die Intention, die ihr in den vierzig Tagen des Gebets haben sollt; darum wurdet ihr zum Gebet gerufen.

Geliebte Kinder Meines Sohnes, wie sehr liebe Ich euch!

Ihr seid der mystische Leib der Kirche Meines Göttlichen Sohnes und Mein Göttlicher Sohn ist das Haupt. Ein jeder von euch ist Teil dieses mystischen Leibes der Kirche Meines Göttlichen Sohnes (vgl. 1 Kor 12,12-27; Kol 1,18).

**ICH LIEBE EUCH, KINDER. ICH LIEBE EUCH. IHR, DIE LAIEN, SEID  
TEIL DES LEIBES DER KIRCHE MEINES GÖTTLICHEN SOHNES UND  
DIE KIRCHE IST HEILIG, WEIL IHR HAUPT HEILIG IST; MEIN  
GÖTTLICHER SOHN IST HEILIG. VERSTEHT DIES, KINDER, DAMIT  
MAN EUCH NICHT VERWIRREN KANN.**

Geliebte Kinder, die Adventszeit schreitet voran und die Geburt Meines Göttlichen Sohnes rückt näher. Genauso rückt aber auch die Geburt so vieler Meiner Kinder näher, die zur Kirche Meines Göttlichen Sohnes zurückkehren; so viele werden durch die Bekehrung zum neuen Leben geboren. Deshalb betet und macht euch bewusst, was es heißt, ein Teil der Kirche Meines Göttlichen Sohnes zu sein. Werdet durch die Liebe neugeboren in der Gnade, damit ihr noch vergeistigter und weniger weltlich werdet.

Beginnend mit der Erscheinung auf dem Pfeiler (\*) bis hin zur allerletzten hier auf Erden, werde Ich euch immer sagen, dass Mein Göttlicher Sohn der Mittelpunkt eures Lebens sein muss. Ein jeder von euch soll ein Kind Meines Göttlichen Sohnes sein und wissen, dass er durch Ihn gerettet wird (vgl. Eph 2,8-9; Apg 4,12).

**ICH LEISTE FÜRSPRACHE FÜR EUCH VOR MEINEM GÖTTLICHEN  
SOHN UND FÜHRE EUCH ZU IHM.**

**ICH BIN DIE MUTTER GOTT DES SOHNES UND NICHT DURCH MICH  
WERDET IHR GERETTET; WOHL ABER FÜHRE ICH EUCH ZU IHM,  
MEINEM GÖTTLICHEN SOHN. ICH ERFÜLLE DAMIT DEN AUFTAG,  
DEN ICH ALS TOCHTER GOTT VATERS UND TEMPEL UND  
HEILIGTUM DES HEILIGEN GEISTES ERHALTEN HABE.**

Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes, ihr müsst weiterhin im Geiste wachsen (vgl. Kol 1,10), damit ihr die Gnade eines stärkeren Glaubens erhaltet, den ihr alle jetzt braucht.

Die Ereignisse, die mit der Drangsal einhergehen, werden nach und nach eintreffen, denn die Drangsal hat bereits begonnen, so wie es euch Mein Göttlicher Sohn und Mein geliebter Heiliger Erzengel Michael bereits mitgeteilt haben.

Das Verhalten der Menschen hat sich verändert; ein Großteil jener, die Meinem Göttlichen Sohn noch fern sind, sind nicht mehr so wie früher und viel aggressiver. Ich als Mutter bitte euch jedoch, die Würde der Kinder Meines Göttlichen Sohnes zu bewahren.

Ihr seid Meine Kinder, denn Ich habe euch am Fuße des Kreuzes angenommen (vgl. Joh 19,26-27). Seit diesem Tag habe Ich euch beschützt und euch bei allen Meinen Erscheinungen auf Erden mitgeteilt, wie ihr euch vorzubereiten habt, angesichts der konstanten Bedrohung durch den Teufel. Ihr könnt euch Meines Schutzes sicher sein, wenn ihr Meinem Sohn treu seid, das Gesetz erfüllt und die Sakamente empfängt.

Bleibt im Stand der Gnade, denn die Menschheit kommt den großen Ereignissen immer näher, die euch im Laufe der Menschheitsgeschichte angekündigt wurden: es wird Feuer vom Himmel fallen, Fragmente von Himmelskörpern werden aufeinanderprallen, der Wind wird von einem dichten Nebel begleitet werden, der es euch unmöglich machen wird, in die Ferne zu sehen. Der Ausbruch verschiedener Unterwasservulkane wird das Wasser der Meere derart verändern, dass es für Menschen lebensfeindlich wird. Zu diesen Unterwasservulkanen zählt auch jener, der an der Westküste Oregons liegt; er wird Angst und Schrecken an der Pazifikküste verbreiten.

Kinder, die Sonne sendet weiterhin ihre Sonnenstürme (**1**) zur Erde und diese Strahlung beeinflusst die Erdbebenaktivität. Bleibt wachsam, denn der Blackout naht und die Sonnenaktivität wird ihn verursachen.

Kinder, Ich spreche zu euch mit mütterlicher Liebe, damit ihr nicht vergesst, euch materiell und vor allem geistig auf die Ereignisse vorzubereiten, die Teil der Reinigung sind.

Vergesst nicht, dass Ich als Mutter der Menschheit euch beschütze und auch der Heilige Erzengel Michael und seine Heerscharen sind bereit, euch zu verteidigen. Mein Göttlicher Sohn will Seinen Kindern zur Rettung eilen, denn sie sind Eigentum Gottes.

**AN DIESEM ACHTEN DEZEMBER SCHENKE ICH ALL JENEN MEINER  
KINDER EINEN BESONDEREN SEGEN, DIE AN DIESEM TAG AN DER  
EUCHARISTIEFEIER TEILNEHMEN, BEICHTEN UND MEINEN  
GÖTTLICHEN SOHN IN DER HEILIGEN EUCHARISTIE EMPFANGEN, IN  
DEM BEWUSSTSEIN, DASS SIE DABEI DEN „KÖNIG DER KÖNIGE UND  
HERRN DER HERREN“ EMPFANGEN.**

**DIESER BESONDERE SEGEN WIRD EUCH VON GOTT VATER  
GEWÄHRT UND IHR SOLLT DURCH IHN NOCH MEHR KRAFT  
ERHALTEN, UM DER SÜNDE WIDERSTEHEN ZU KÖNNEN; ZU JEDER  
ZEIT UND VOR ALLEM DANN, WENN IHR DER TÄGLICHEN  
EUCHARISTIEFEIER BEIWOHNT, WÜRDIG BEICHTET, MEINEN SOHN  
IN DER EUCHARISTIE EMPFANGT UND EUREN NÄCHSTEN LIEBT.**

Kinder, Ich liebe euch mit Mütterlicher Liebe. Ich trage euch bei Mir.

Mutter Maria

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

(\*) *Unsere Liebe Frau auf dem Pfeiler* (span.: „Nuestra Señora del Pilar“) erschien dem Apostel Jakobus dem Älteren im Jahr 40 n. Chr. in Zaragoza, Spanien.

### **KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA**

Liebe Brüder und Schwestern,

in dieser Ausgießung der Liebe einer Mutter für Ihre Kinder führt uns die Heilige Jungfrau Maria, Mutter Gottes und unsere Mutter, auf spirituellen Pfaden bis zum Höhepunkt, wo sie uns bekräftigt, dass sie nicht Gott ist, sondern die Tochter Gott Vaters, die Mutter Gottes des Sohnes, und die Braut des Heiligen Geistes.

Wie schnell schlägt da das Herz der Kinder Mariens!

Diese Mutter, die wir zusammen mit Johannes am Fuße des Kreuzes empfangen haben, die Mutter unseres Herrn Jesus Christus und unsere Mutter, verdient all unsere Liebe, unser ganzes Herz, unsere Gedanken und unseren Gehorsam.

Liebe Brüder und Schwestern, wir sehen die große Demut unserer Mutter, als Sie zu Kana in Galiläa Ihren Sohn um das erste Wunder bittet und Er ihr antwortet: „Frau, meine Stunde ist noch nicht gekommen“. Möglicherweise sah unsere Mutter Ihn daraufhin voll unendlicher Liebe an, und Jesus, Ihr Sohn, tat, worum seine Mutter Ihn gebeten hatte. So spüren wir die Liebe, die unser Herr Jesus Christus Seiner heiligsten Mutter entgegenbringt und die Ehre, die Er Ihr vor den Menschen einräumt. Erinnern wir uns immer daran, dass das Leben eines jeden von uns auf Christus ausgerichtet sein muss und nicht nur auf Maria, wie Sie uns selbst schon unzählige Male beteuert hat.

Groß ist die Heiligkeit und Demut unserer Allerheiligsten Mutter und darum wird Ihr Unbeflecktes Herz zum Ruhme der Heiligsten Dreifaltigkeit und zum Wohle der Kinder ihres Göttlichen Sohnes am Ende triumphieren.

Und als ob diese Katechese, die uns unsere Heilige Mutter über ihren göttlichen Sohn erteilt, noch nicht genug wäre, ruft sie uns zum Schluss noch dazu auf, auf die Zeichen der Zeit zu achten. Sie will uns einen ganz besonderen Segen schenken: die Kraft, der Sünde zu widerstehen, wenn wir in der Gnade bleiben und tun, was unsere Mutter uns sagt. Dieser Segen, mehr Kraft zu haben, um der Sünde zu widerstehen, ist genau das, was wir brauchen und wir können ihn empfangen, indem wir an der Eucharistiefeier teilnehmen, beichten, die Kommunion empfangen und unseren Nächsten lieben.

Welch mütterliche Gnade, die uns die Heiligste Dreifaltigkeit damit gewährt!

Liebe Brüder und Schwestern, vielleicht könnte ein jeder von uns zum Dank für diesen mütterlichen Segen das Gloria anstimmen.

Amen.